
Die Anfrage des AM Dr. Kuhn, betr. gegenseitige Hilfe (wie oft wurde im letzten Jahr auswärts 
geholfen und wie oft hat jemand (welche Feuerwehr) der Feuerwehr Bornheim ausgeholfen, 
wird zur nächsten Sitzung beantwortet. 
Die Anfrage des AM Prinz betr. Arbeitskreis Brandschutzbedarfsplan, (ist die Liste vollständig, 
was die Besetzung angeht, werden da keine Vertreter der Löschgruppen aus den 
Ausrückbereichen anwesend sein), wird geklärt. 
Über die Anfrage des AM Hanft betr. Kontrollfahrten der Feuerwehr, wird im nächsten 
Arbeitskreis berichtet.  


